



Jury 2022

Frau Beilenhoff (SenBJF)
Frau Bock (UfU)
Frau Brandstädter (SenBJF)
Frau Braun-Wanke (SchülerUni Nachhaltigkeit + Klimaschutz)
Frau Czerwinski (Umweltbildungszentrum Kienberg)
Herr Deisler (BUNDjugend)
Herr Funk (SenBJF)
Frau Jammes (GASAG)
Frau Jantzen (Jugend- und Familienstiftung des Landes Berlin)
Frau Krümmel (Haus der kleinen Forscher)
Frau Küttner (Grüne Liga)
Frau Lakenberg (SenUMVK)
Frau Ramirez-Voltaire (KATE)
Frau Rathgeber (Haus der kleinen Forscher)
Herr Schwerendt (EPIZ)
Frau Sonnenschein (BSR)
Frau Spohn-Benzinger (Greenpeace)
Frau Toptschian (Jugend- u. Familienstiftung des Landes Berlin)
Frau Wolf (Grün macht Schule)

Jurybeurteilung 2022

Königin-Luise-Stiftung

Die Jury zeichnet die Königin-Luise-Stiftung einstimmig als „Umweltschule in Europa - Internationale Nachhaltigkeitsschule“ aus. Hervorgehoben wurde, dass es sowohl eine Schüler-Umwelt-AG als auch eine von der „Erwachsenenseite“ gibt, in der auch Eltern einbezogen sind. So können die Ideen auf unterschiedliche Weise umgesetzt und auch investive Maßnahmen ergriffen werden. Die Aktivitäten der Schülerinnen und Schüler beschränken sich nicht auf die Nachhaltigkeits-AG, sondern viele wiederkehrende Anlässe, wie z.B. der „Zu Fuß zur Schule-Tag“ und das Schulfest, nehmen alle Schülerinnen und Schüler mit.